## **POMMERET**

## GWITIBUNAN. On a posé la première pierre des logements inclusifs



POMMERET. Thierry a levé le voile sur la maquette du futur habitat inclusif qu'il occupera bientôt. Valérie Grouzzel

Un habitat adapté à des adultes atteints de troubles liés à l'autisme. C'est le projet qui est en train de se concrétiser sur la commune.

amedi 11 mars, parents, enfants, professionnels du médico-social et de l'économie sociale et solidaire, partenaires, élus étaient présents « Gwitibunan » (tous ensemble en breton), salle du Champ Clos à Pommeret. Se tenaient en cet aprèsmidi pluvieux les assemblées générales des deux structures juridiques Gwitibunan (Gwitibunan association et Gwitibunan coop SCIC - société coopérative d'intérêt collectif – SAS) qui œuvrent à la construction d'un nouveau modèle de logement sur la commune.

## **Cinq logements**

Ce modèle est basé sur des valeurs de solidarité et de partage et il est adapté dans le cas présent à des adultes atteints de troubles liés à l'autisme. Le mouvement Gwitibunan, à travers un collectif de parents, s'inspire des coopératives d'habitants pour offrir la solution adéquate et inclusive à leurs enfants, fragiles, et en situation de handicap. Dans quelques mois, ce sont cinq logements individuels, complétés par un bâtiment collectif qui accueillera les activités communes et le logement du personnel encadrant, qui seront occupés par Alan, Thierry, Cyril, François, Élio, Guillaume... Une nouvelle manière d'habiter, rêvée depuis très longtemps par leurs parents. L'un d'eux témoigne :

Nous sommes depuis si longtemps en attente d'une solution autre que celle des instituts!

## Pour la fin de l'année

Les premiers terrassements ont été entamés fin février. Cet après-midi était donc l'occasion de déposer la première pierre. Le projet a été contrecarré par la météo capricieuse, mais qu'à cela ne tienne, une maquette géante a été installée dans la salle et le lever du voile par Thierry Guihot, l'un des futurs résidents, restera tout autant symbolique.

La réception des travaux est attendue fin 2023, début 2024. Dès lors, ce sera une vie de locataire qui s'offrira aux futurs habitants et non plus de résident!

Rappelons que parallèlement à ce projet, celui de l'habitat intergénérationnel, porté lui par la mairie, avance aussi. Les premiers coups de pioche qui entameront la construction de ces logements sur le terrain jouxtant l'espace inclusif devraient être donnés en fin d'année.

« La différence est un atout, l'indifférence est un défaut », résume le maire de la commune, Serge Guinard au cours de son intervention. Des projets complémentaires, originaux et novateurs qui devraient faire parler de la commune dans les alentours...

Site de la coop : https://gwitibunan. bzh



Tous ensemble : parents, enfants, professionnels, partenaires, réunis pour la pose symbolique de la première pierre des habitats inclusifs de Pommeret. Valérie Grouazel